

Verabschiedung in Mainburg.

Gertraud Burgmeier und Rupert Kollmannsperger verabschieden sich in den Ruhestand.

Mainburg (KSK-KEH). Bei einer kleinen Feierlichkeit wurden die beiden langjährigen Sparkassenmitarbeiter in den Ruhestand verabschiedet. Nach der Begrüßung durch Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz skizzierte er die Werdegänge der beiden.

Gertraud Burgmeier begann 1973 ihre Lehre als Bankkauffrau in der Sparkasse Mainburg. Bereits 1976 wurde Gertraud Burgmeier in das feste Angestelltenverhältnis übernommen. Im Rahmen ihrer Sparkassenlaufbahn hatte sie mehrere Stationen inne, unter anderem Kundenbedienerin in der Betreuungsgruppe sowie Kundenberaterin in der der Geschäftsstelle Mainburg. Seit 2007 war Burgmeier Terminalkassiererin in Mainburg.

Rupert Kollmannsperger begann seine Karriere in der Sparkasse 1980 als zweite Schalterkraft und stellvertretender Zweigstellenleiter in Volkerschwand und Sandelzhausen. Nach der Sparkassenfachprüfung 1987 war Kollmannsperger in der Geschäftsstelle Mainburg tätig. Im Februar 1994 wurde er Vermögensberater für den Teilbereich Mainburg und im Juli 2000 wurde ihm die Stelle des Finanzberaters übertragen.

Verwaltungsrat, Vorstand und die Mitarbeiter der Kreissparkasse Kelheim wünschen den beiden alles Gute für die Zukunft und ein baldiges Wiedersehen im Rahmen der Sparkasse.

Kreissparkasse Kelheim
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Schäfflerstraße 3
93309 Kelheim

Niklas Neumeyer
Telefon 09441 299-5595
Fax 09441 299-5764
niklas.neumeyer@
kreissparkasse-kelheim.de

März 2020



Verabschiedung der langjährigen Sparkassenmitarbeiter: Gebietsdirektor Florian Krinninger, Geschäftsstellenleiter Werner Beck, Gertraud Burgmeier, Rupert Kollmannsperger, Personalratsvorsitzender Thomas Häckl und Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz bei der Feierstunde in Mainburg
Bild: Kreissparkasse Kelheim, Wolfgang Kargl